

BROADCAST

Bupati FDW Pimpin Apel Kebangsaan ASN Pekab Minsel Bulan April 2022

Donald Selang - MINSEL.BROADCAST.CO.ID

Apr 5, 2022 - 03:38



Bupati dan Wabup Minsel

Minsel,- Bupati Minahasa Selatan Bpk Franky Donny Wongkar,SH memimpin Apel Kebangsaan Aparatur Sipil Negara Bulan April Tahun 2022 dan turut di hadiri Wakil Bupati Minahasa Selatan Pdt Petra Yani Rembang, Sekda Minsel Denny P. Kaawoan, SE., M.Si. Senin 04 April 2022

Apel Kebangsaan Aparatur Sipil Negara Bulan April Tahun 2022 tersebut dirangkaikan Dengan Penyerahan Surat Keputusan Pengangkatan Cpnps, Pengangkatan Pppk, Serta Pensiun Pegawai Negeri Sipil Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Minahasa Selatan, juga Penyerahan Bantuan Yang Terdampak Bencana Kemudian di lanjutkan dengan Ibadah Bersama.



KEPUTUSAN BUPATI MINAHASA SELATAN NOMOR: [813/ 580](#) /BKPSDM/III/2022 TENTANG PENGANGKATAN CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN MINAHASA SELATAN FORMASI TAHUN 2021 SEBANYAK 24 ORANG

KEPUTUSAN BUPATI MINAHASA SELATAN NOMOR [815/ 579](#) /BKPSDM/III/2022 TENTANG PENGANGKATAN PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN MINAHASA SELATAN FORMASI TAHUN 2021 SEBANYAK 21ORANG

ASN YANG MASUK MASA PENSIUN : 1. MARTINUS H. MOGIGIR, ST 2. ANEKE H. KINDANGEN, SE 3. ANNIE M. J. EMAN, SPD

Dalam Upacara tersebut Bupati Minahasa Selatan Bpk. Franky Donny Wongkar, SH yang didampingi Wakil Bupati Pdt Petra Yani Rembang menyerahkan Bantuan kepada perwakilan warga yang terdampak bencana seperti bencana Kebakaran, Banjir, Pohon Tumbang, Longsor di sejumlah desa di Kabupaten Minahasa Selatan.

Dalam sambutannya Bupati Minahasa Selatan Bpk. Franky Donny Wongkar,SH mengingatkan kepada Kepala SKPD untuk kewajiban yang harus dipenuhi jangan hanya selalu menuntut Hak namun kewajiban tidak dilaksanakan dengan maksimal, Bupati pun mengingatkan untuk menjaga Komitmen, Integritas, Kerja sama.

Disiplin dan mengajak Mari kita solid bergerak, bersatu padu, bergandengan tangan dengan semua itu target dan sasaran pasti tercapai, tentu kita bekerja sudah ada sasaran dan target yang harus dicapai dengan seperti itu pasti Penilaian Kememdagri,Bapenas,dan Ombudsman tidak akan mengecewakan

oleh karenanya Marialah kita bekerja maksimal, dan untuk CPNS dan PPPK saya ucapkan selamat dan terima kasih untuk pengabdian kepada yang masuk masa pensiun.(Donald)